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インタビュー：⼤潟村農産物・加⼯品輸出促進協議会 

 
Q1.なぜ、数ある展⽰会で次回 FOODEX JAPAN を選ばれたか？ 
 
世界的にみても大きな食品展示会であり、 

国内の展示会では外国人バイヤーが最も多い展示会です。 

当協議会は、輸出促進を目的に大潟村の農業者や食品加工業者を主に関係支援機関も参加してい

る会ですが、会設立年から FOODEX には参加させていただいております。 

台湾・香港・シンガポールの展示会で商談したバイヤーと再会できる事も多く、規模のメリット

を享受できる素晴らしい展示会です。 

 

 

Q2.⾃社の業界を取り巻くトレンドや注⽬していることは？ 
 

大潟村は国内有数の米産地ですが、今後とも安定的な米

生産を続けていくためには国外への販売を拡大させてい

くことが必須と考え健康な食生活を送るためのアイテム

として、米では柔らかく食べやすい玄米、加工品では発芽

玄米粉から作ったグルテンフリーパスタやパンケーキ用

ミックス粉、さらに皮は米粉、餡には肉の代替えに大豆ミ

ートを使ったグルテンフリー＆肉なし餃子などを紹介し

ています。 

米産地大潟村から、米生活を提案していきます。 

 

 

Q3.どのような⽅に FOODEX JAPAN の出展をお勧めしたいか。 
 

単独では出展が難しい会社や団体でも、複数集まっての出展も事例が多くありますので取引銀行

や県などの行政に相談してみてはいかがでしょうか。 

当協議会でも海外の展示会への参加は負担が大きいのですが、幕張メッセであれば職員を派遣でき

るという会員企業もあり、纏まることによるメリットを発揮できる展示会です。 

 

 
Q4.どのような⽅と FOODEX JAPAN で出会いたいか。 

 
米及び米加工品に関心を持っている海外バイヤー 

食品メーカー（来場者・出展者） 

出展している自治体関係者 
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Q5.次回 FOODEX JAPAN に期待することと、意気込みをどうぞ 
 
「健康と誰でも食べられる」をキーワードに、グルテンフリーでアレルギー物質を除外した甘

酒、グルテンフリーの麺や粉、グルテンフリー＆肉なし餃子などを試食提供しています。 

健康に良く美味しい食品が貴方を待っています。輸出ゾーンの大潟村ブースでご来場をお待ち

しております。 


